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HDK３０設立周年記念講演会に関するアンケート結果 

 

1. 参加方法 （リアル/ Teams） 

 

 

2. 講演は自身の業務に役に立ちましたか 

 

 

3. 自身の業務にどのように役に立ちそうですか 

 「違和感を感じる」意識を気づかせていただいた 

 「ホラクラシー組織」は，社員にやる気を持たせるうえで参考になった 

 スタートアップの少人数での意思決定の速さに倣い，少人数チームによる業務を考えたい 

 前例踏襲型からイノベーション型への転換を始めたい 

 若者が将来に期待が持てる職場づくりの参考になった 

 失敗の予見についてヒントになった 

 感性を磨くことは事故防止だけでなく新規ビジネスの創出等様様な場面で生かせそう 

 デジタルコミュニケーションの時代，対面の方が良いといった意識も変えなくてはと思った 

 

4. どのような点があまり参考になりませんでしたか 

 もっと具体的な話を期待していたが，抽象的，精神的な内容だった 

 テーマと内容が合っていないように感じ，期待した気づきが得られなかった 
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5. 今後，講演会でどのようなテーマを希望しますか 

 既存の方法ではない，新しい概念など 

 今後 AI に置き換わらない分野は何か 

 品質やコンプライアンスに関すること 

 事故の未然防止の事例 

 DX 関係，Power BI の活用，リモート検査など 

 ユーザー側の生の声を聴きたい 

 イノベーション型人材の育成について 

 リーダーシップについて 

 カーボンニュートラル，新エネルギー，環境への取組 

 不適合の差初防止について 

 リモートワークの実例など，これからの働き方モデル 

 シニアのためにリカレント教育 

 意思決定を早くする方策 

その他多数のご意見を頂きました 

 

6. 今回の講演会でその他良かった点，悪かった点，改善点など 

 普段会社の中の決まったコミュニティーの中にいるので外部からの発信は刺激になった 

 専門用語について補足していただければもっと良かった 

 HDK30 周年記念講演としてぴったり合致した内容 

 PC の電源が落ちるなどハプニングはあったが，画像が止まることなく音声もクリアに快適に公聴できた 

 時間も内容も何れも良かった 

 Teams 参加では画面のどこを指しているか分からなかった点があった 

 講演資料がほしかった 

 一部音声が聞こえにくい場面があった 

 会場は広さ的にも丁度良かった 

 先生の軽妙な語り口とテンポの良さで９０分という時間を感じさせず最後まで興味深く聴講できた 

 

7. HDK をご存じでしたか 

 


